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@陈坤：每个人都有独立思考

能力。学习保护这种能力，之

后，我们会慢慢在这种能力里

看到自己在认知上的缺陷并改

正它，最后，我们会依靠我们自

己的判断走一条属于我们自己

独特的道路。那时候，我们才是

洒脱的自己。

@郭 德 纲：夜深了。一钩斜

月，几点繁星。金门大桥沉沉

睡去，有轨缆车也恢复了安

宁。十九世纪，这里是淘金热的

中心。长达九公里的北海湾，也

是全美艺术家的活动场所。作

家威廉·萨洛扬曾说过：“如果

你还活着，旧金山不会使你厌

倦；如果你已经死了，旧金山会

让你起死回生。”但我要说的

是：旧金山，哪里能吃夜宵？

李宇春  真想看看比赛有没有黑幕
各大卫视选秀节目进行得如火如荼，而选秀鼻祖芒果台的“快乐男声”显

然依旧是粉丝们关注的热点。今夏热血出关之后，六大分唱区特别节目《男声

学院》制造重重话题。

“陈坤超有态度，霆锋酷帅到底，陶子活跃有爱”，六大唱区的节目播出

后，关于快男评审的话题关注度迅速成为网络热门。在选手比拼实力的同

时，对评审的支持同样达到白热化。而在确定了此前的三位巨星成为总决赛评

委之后，快乐男声官方才在千呼万唤中终于公布了这个秘密：李宇春将作为第

四位评委在毫无预告的情况下闪亮登场。

当被问到如何在前三位评委都登台后确立自己的评审风格时，李宇春再

一次说明了自己对于赛制的期待：“经过了神剪辑的风格都不叫风格，现场直

播才叫风格，才能最真实的体现真人秀的魅力，这也是节目最值得关注的一

点。”而从8年前的选手到现在的评审的心态变化，李宇春则幽默地回应：“我

还真想看看比赛有没有黑幕。”
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爱要相随吗？

麦子
写下这个标题后，突然想到歌曲《一起去高雄》，书

《一起去旅行》，电影《一起去看流星雨》。但凡有一同，一

起字样的动作基本都是同性之间的朋友之情，因为志同道

合，为了实现某个共同的愿望走在一起，完成美好的梦想。

如果是情侣之间一起做每件事情，在江湖上被称之为

“神雕侠侣”，在现实生活中被叫做“办公室情侣”。

这些词都是看着美，实际上却很有压力。就像真人秀

一样，全天24小时都看穿你，一点自己的秘密和空间都没

有。像橱窗秀，又像在一个带有监控器的密室里。

无论工作还是社交，我认为都应该有自己的空间。只

有保有空间，才会有不同的灵感，以及最大程度的释放自

己。更何况，即使是夫妻，兴趣爱好也不相同。爱越野的丈

夫大可以加入越野俱乐部，纵横天地；爱文艺的妻子也可

以拥有自己的姐妹俱乐部，组团看电影，互相交换书籍等

等。总之，为了避免不必要的纷争，为了避免逼对方做不愿

意做的事情，社交这个动作还是各自发展比较舒服。

丁丁

多人又群体社交恐惧症，这个可不是“社交恐惧症”，而

是指自己作为一个小集体的一员，通过整个小集体和别人

社交。这么说太负责了，举个例子吧：很多人，如果自己单独

和人去聊天交朋友没有问题，但是，如果自己的部门的五个

同事一起出去和人联谊，可能就不在行了，或者觉得没有意

思，总是缩在后面。

一个小集体去社交都不会觉得舒服的人，又怎么会接

受情侣两人一起去社交呢？这就是我们今天要试图来改变的

看法了。

很多人都会觉得情侣之间空间最重要，有了空间才产生

美，有了空间才有了思念。所以一旦有人提出情侣两人应该一

同去社交的时候，往往都抱着一种“你怎么这么粘人啊，有什

么出息”的眼神来看事情。但事实上，情侣一同参加社交活动

在成年人的社会当中好处多多。

首先，为什么要社交？肯定不只是为了排遣寂寞。成年

人的社交圈子至少有一半的功能是拓展圈子，积累人脉。说

得更直接一些，就是认识更多不同行业的人，然后从中找到

新的乐趣或者商业上可能会有的新的资源整合的机会。

那么从这个角度来说，显然是多多益善。情侣两人或

者夫妻两人，所能辐射到的知识面和人脉圈子显然是更广

的，能够“混”入理想圈子的几率也大了百分之五十。而且，谁

说情侣一起参加社交活动就要每次都黏在一起参加了？两个

人一同打开局面，然后再分别按照适合度参加后续活动不是

更经济高效吗？

如果你觉得以上这个角度太过功利充满了目的性，交朋

友就是交朋友应该纯粹一点。那么，情侣一同参加社交显然

也是更合适的——既然你是交朋友，不就应该让对方更了解

你的生活吗？而如果你有另一半，带来认识不是更合适吗？相

反，如果你有另一半，但是总是不带来认识，让他总是身处室

外，你不觉得反而显得你的交友目标非常的不单纯吗？

这就是我想在这篇文章当中表达的观点，很多人都有群

体社交恐惧症。仿佛朋友是什么似的，不愿和人分享——如

果这样，朋友就没得当的话，那的确不是真朋友。
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无法直视

已经有很长一段时间，没有静下心来好好看

一看咱们内地自己的剧集了，在网络发达的今时今

日，美剧才是硬通货。

为了表达自己的敬业之情，在某一个菜过五味

的饭局后，信誓旦旦地跟同行闺蜜们表示要去好

好看看内地电视剧。

终于发现我为什么没办法“静下心来”了，试

想，当一部电视剧3分钟一个小雷、5分钟一个大霹

雳地从电脑屏幕上飞出来的时候，我觉得自己的金

钟罩铁布衫的耐久正在持续下跌，血量和法力值

都在无限趋近于零。

举个例子，男主角跟女主角深情对望的中景

一变，成了特写。男主人公习惯性地摆出拍影照时

的笑容，嘴巴一抿，我心里想：小哥，您是知道旁

边有人围观吧，谈情说爱是件多么严肃认真的事

儿，请不要走神和出戏好嘛？

当另一剧的女主角潇洒的抚琴，旁边的落叶飞

花美得……一看就是塑料花，叶落的路线太过集

中，花量也太过惊人，常识这东西原来是可以无限

丢弃的。

更令人崩溃的是，前半部分还在说着的某一

件事儿，到了最后可能就销声匿迹或者整个反转

了。知道拍剧的成本有时实在有限，可剪片的时

候，总能扬长避短一些。

更遑论时而露出的穿帮镜头，举话筒的大

哥、看拍戏的群众，你们怎么都入镜了呢？无法直视

的结果，就是连拉快进都显得荒诞，毕竟在线下载

那还是对硬盘有所耗损的，这让我情何以堪。

高圆圆：梦回故里
骑行 活 动“一 起骑 十七岁的单 车”在 京举
行。王小帅、高圆圆等当年参与《十七岁的单
车》拍摄的主创，齐聚后海，再次用骑行的方
式，重返12年前这部佳片的拍摄地。王小帅
表示，《十七岁的单车》上院线难度很大，但
本月影片会在艺术影院放映两场。

接近 Close

李玟：摩登复古
李玟暌违四年推出全新专辑《盛开》，专辑
第二波主打歌充满60年代Motown元素的
《Stuck On U偷心贼》是COCO首次尝试演
唱的复古舞曲，MV拍摄出充满摩登风格黑
白几何条纹、艺术感十足的视觉效果，呈现
出专属COCO李玟的“时尚复古STYLE”。
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北欧熟男
徐峥近日拍摄了一组

极具北欧风格的大片，“重

演”经典、“重塑”优雅、“重

述”故事，风趣演绎一名幽默

熟男。

俏皮娃娃
“爱哭鬼林萧”近日

登上香港某潮流杂志封

面，杨幂五官精致如洋娃

娃般甜美可人，俏皮灵动

的短发更显其性格率真。

双面顽童 
邓超为时尚杂志拍摄

的7月刊封面大片首度曝

光，镜头下的他在魅力熟男

和优质型男中任意转换，轻

松玩转双面雅痞风。


